

Guégon. L'éco-école ouvre ses portes à tous vendredi

Les projets s'enchaînent à l'école Saint-Gildas, à Guégon (Morbihan), labellisée éco-école depuis sept ans. Elle propose aussi des classes flexibles pour favoriser la cohésion et l'entraide entre les élèves.



Un composteur a été récemment installé. | OUEST-FRANCE

Site du [Ouest-France](#) ; article Publié le 28/03/2023 à 08h00

Depuis sept ans, l'école Saint-Gildas, à [Guégon \(Morbihan\)](#) est labellisée éco-école. **Cela implique une reconnaissance de nos actions en faveur de la protection de l'environnement**, explique Solenn Adam, directrice de l'école. Les élèves se sont familiarisés avec le bac à compost, dont la matière organique servira pour les plantations de la commune et le jardin pédagogique.

En revenant de la cantine, le rituel reste inchangé, les enfants vident les déchets. **Mais le moins possible**, expliquent les plus grands, avant que les plus petits n'enchaînent : **On pèse les poubelles après le goûter. Avec tous les conseils reçus, nous arrivons à faire baisser leur poids.**

En effet, certains parents, ont changé leurs habitudes : **Les gourdes de compote, c'est terminé à la maison. Ma fille verse de la compote dans un récipient en verre et met ses deux biscuits dans une boîte, finis les emballages individuels**, confie une maman, consciente que les comportements doivent évoluer.

La visite de la déchetterie

Dans le cadre du Projet éducation local (PEL) de Ploërmel communauté, chaque école peut choisir parmi une centaine d'activités. Ainsi, les classes ont pu participer à la tribu des trieurs, activité en trois temps qui s'est clôturée par la visite de la déchetterie. **Nous n'étions jamais venus. Nous savons maintenant comment mettre dans la bonne benne** », expliquent deux élèves de grande section.

Des classes flexibles

Comme pour la démarche de réduction des déchets, l'idée d'impliquer les enfants dans leurs apprentissages, d'être acteurs de leur scolarité et d'évoluer dans un environnement propice à leur sécurité affective sont également dans notre projet d'établissement. C'est pourquoi, nous en sommes arrivées à proposer des classes flexibles. Nous nous sommes équipés en matériel adapté, avec des tables à hauteur variable, des ballons pour s'asseoir et avons réorganisé l'espace de nos classes et les propositions d'activités libres, ce qui permet aux enfants de pouvoir bouger. Nous notons que chacun y trouve son compte, la cohésion et l'entraide émergent entre les élèves et chacun avance à son rythme, raconte Solenn Adam. **Nous proposons à chacun de venir découvrir plus en détail nos actions lors de l'opération "portes ouvertes", vendredi. Il sera également possible de participer à la color race, organisée par l'association de parents, le 1^{er} mai et ainsi découvrir la bonne ambiance qui règne dans notre école.**

Vendredi 31 mars 2023, à partir de 16 h 30, opération « portes ouvertes », école Saint-Gildas, 13, rue de Saint-Cado